

Le Conseil des Églises de Cuba condamne les sanctions prises contre les Pasteurs pour la Paix



La Havane, 1er sept (RHC).- Le Conseil des Églises de Cuba a condamné les mesures que le Département du Trésor des États-Unis a prises contre les Pasteurs pour la Paix, organisation œcuménique qui œuvre fermement à la levée du blocus.

Les Pasteurs pour la Paix organisent aux États-Unis depuis plus de 20 ans des collectes d'aide pour le peuple cubain.

Dans un communiqué rendu public aujourd'hui, le Conseil des Églises de Cuba souligne :

«Nous avons lu avec préoccupation que les Pasteurs pour la Paix ont été informés du fait que leur statut d'organisation libre d'impôt sera révoqué à cause de son travail humanitaire à Cuba.»

Après avoir cité le président Obama qui a qualifié d'échec la politique d'isolement de Cuba, le communiqué du Conseil des Églises signale que ces mesures constituent une menace qui plane sur un des acteurs qui a le plus contribué au climat de détente et à l'entente entre les deux peuples et gouvernements.

«Par cette action de pression sur les Pasteurs pour la Paix l'on prétend, expressément, miner la solidarité et la fraternité entre nos deux peuples.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/104350-le-conseil-des-eglises-de-cuba-condamne-les-sanctions-prises-contre-les-pasteurs-pour-la-paix>



Radio Habana Cuba